

24 juillet 2026

Morgan Stanley & Co. International plc

(l' « Émetteur »)

Avis aux Porteurs – Admission des Titres à la négociation sur l'European Investor Exchange (EIX)

À L'ATTENTION DES PORTEURS DE WARRANTS, TURBOS ET LEVERAGE & SHORT (FACTOR WARRANTS) DE L'ÉMETTEUR (ENSEMBLE, LES « TITRES »)

*Le présent avis s'applique exclusivement aux produits à effet de levier négociés en bourse (warrants, turbos et leverage & short (Factor Warrants)). Les obligations structurées et autres produits d'investissement, identifiables par un ISIN commençant par « DE000**MS** », ne sont pas concernés par le présent avis.*

L'Émetteur informe par la présente les Porteurs qu'il a l'intention, en complément de l'admission existante à la négociation sur le marché libre (*Freiverkehr*) de la Bourse de Stuttgart (*Baden-Württembergische Wertpapierbörse*) sur la plateforme de négociation Easy Euwax, de demander l'admission des Titres à la négociation sur le marché libre (*Freiverkehr*) de la Bourse de Basse-Saxe à Hanovre (*Niedersächsische Börse zu Hannover (Börse Hannover)*) sur la plateforme de négociation European Investor Exchange (EIX).

Le présent avis s'applique à tous les Titres émis ou à émettre jusqu'au (et y compris le) 24 juillet 2026, dont les Conditions Définitives font référence à une admission à la négociation sur le marché libre (*Freiverkehr*) de la Bourse de Stuttgart (*Baden-Württembergische Wertpapierbörse*) sur la plateforme de négociation Easy Euwax.

L'admission des Titres concernés à la négociation sur l'EIX devrait prendre effet le ou aux alentours du 23 juillet 2026.

Les Conditions Définitives des Titres nouvellement émis à compter du (et y compris le) 27 juillet 2026 contiendront d'ores et déjà la formulation actualisée relative à l'admission à la négociation.

Le présent avis ne constitue pas une modification des conditions applicables aux Titres.

24 July 2026

Morgan Stanley & Co. International plc
(the "Issuer")

Notice to Holders – Admission of Securities to Trading on the European Investor Exchange (EIX)

FOR THE ATTENTION OF HOLDERS OF WARRANTS, KNOCK-OUT PRODUCTS AND FACTOR WARRANTS OF THE ISSUER (TOGETHER, THE "SECURITIES")

*This notice applies exclusively to exchange-traded leveraged products (warrants, knock-out products and factor warrants). Structured notes and other investment products, identifiable by an ISIN beginning with "DE000**MS**", are not covered by this notice.*

The Issuer hereby notifies holders that it intends, in addition to the existing admission to trading on the unregulated market (*Freiverkehr*) of the Stuttgart Stock Exchange (*Baden-Württembergische Wertpapierbörse*) on the trading segment Easy Euwax, to apply for admission of the Securities to trading on the unregulated market (*Freiverkehr*) of the Lower Saxony Stock Exchange in Hannover (*Niedersächsische Börse zu Hannover (Börse Hannover)*) on the trading segment European Investor Exchange (EIX).

This notice applies to all Securities issued or to be issued up to (and including) 24 July 2026, whose Final Terms refer to admission to trading on the unregulated market (*Freiverkehr*) of the Stuttgart Stock Exchange (*Baden-Württembergische Wertpapierbörse*) on the trading segment Easy Euwax.

The admission of the relevant Securities to trading on the EIX is expected to take effect on or around 23 July 2026.

The Final Terms for newly issued Securities from (and including) 27 July 2026 onwards will already contain the updated admission-to-trading wording.

This notice does not constitute a change to the terms and conditions of the Securities.